

Mitte/EVP-Fraktion

Patrik Angehrn

FDP/JF-Fraktion

Felix Keller

GLP-Fraktion

Jacqueline Gasser-Beck

SVP-Fraktion

Karin Winter-Dubs

Stadtrat St. Gallen

Rathaus

9001 St. Gallen

St. Gallen, 26. Mai 2025

Einfache Anfrage

Europan-Städtebauwettbewerb / Unbeirrt weitermachen?

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin

Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Sämtliche Fraktionen des Stadtparlaments zeigten sich brüskiert über den Entscheid des Stadtrates, mit dem Entwicklungsgebiet Ruckhalde am European-Städtebauwettbewerb teilzunehmen. Dies entgegen der unmissverständlichen Haltung der städtischen Legislative.

Nur wenige Stunden nach der Medienmitteilung der Fraktionen entschuldigte sich der Stadtrat für kommunikative Missverständnisse und machte geltend, dass der Stadtrat die Sparbemühungen sehr ernst nehme und die Exekutive eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Stadtparlament anstrebt.

Leider enthält die Pressemitteilung des Stadtrates keinerlei Aussagen zur Forderung der Fraktionen, auf den Wettbewerb zu verzichten. Dies wäre aus unserer Sicht zwingend erforderlich, um das ramponierte Vertrauensverhältnis zu bessern und den vielfach geäußerten Sparbemühungen auch Taten folgen zu lassen.

Wir stellen dem Stadtrat deshalb diese eine Frage:

Wird der Stadtrat nun auf den European-Städtebauwettbewerb verzichten und den Vertrag zeitnah auflösen?

Der Verzicht auf den European-Städtebauwettbewerb ist der einzige Weg, dem klaren Willen des Stadtparlaments im Nachhinein Folge zu leisten und auf nicht notwendige Ausgaben zu verzichten.

Freundliche Grüsse

Patrik Angehrn

Felix Keller

Jacqueline Gasser-Beck

Karin Winter-Dubs